EST-OUEST, Bern

2022, 3. Rang





L'ancienne caserne des pompiers a été construite en 1935/36 par Hans Weiss et agrandie en 1957 par le même architecte avec une salle. Jusqu'au départ des pompiers fin 2014, elle a servi à l'intervention active des pompiers. Le projet est-ouest avec deux nouveaux bâtiments intelligents conduisent les pompiers Viktoria vers l'avenir dans leur ancienne splendeur. Le projet a obtenu le 3e rang.

Le projet Est-Ouest complète les bâtiments existants par deux corps de bâtiments parallèles, presque identiques, qui ne se distinguent que par leurs étages. L'espace de la cour des pompiers est ainsi relié à l'espace extérieur vert de l'immeuble d'habitation voisin. Entre les deux terrains, le long de la clôture, l'équipe de travail propose un filtre de chênes colonnaires nouvellement plantés, sous lesquels se trouve une grande partie des places de stationnement pour vélos non couvertes. L'accès à la cour se fait naturellement de l'est et de l'ouest par des allées entre les bâtiments existants et les nouveaux bâtiments et le long de la limite de propriété au nord. \$\$\$\$\$ La forme architecturale des nouveaux bâtiments s'oriente trop vers les bâtiments existants et obscurcit ainsi l'effet et la présence du bâtiment central protégé.

Architecture: Werkgruppe agw, Berne avec Studio Barina, Vienne Collaboration Alexander Barina, Simon Gysel, Lorenz Frauchiger, Sonja, Wille, Hermann Gysel, Tobias Etter, Stefan Gysel, Roland Juker Ingénieur en construction bois: Timbatec Holzbau Schweiz AG, Berne: Lukas Rüegsegger



